
 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 17. Oktober 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 
 

Graz, am 17. Oktober 2024 

 

Betreff:  Hangwasser im Bereich der Weblinger Straße 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Sowohl Anrainer als auch die Politik beschäftigen sich seit langem mit der Hangwasser Thematik im 

Bereich der Weblinger Straße und Umgebung. Auf Grund der Topologie kommt es immer wieder zu 

Überschwemmungen zwischen der Weblinger Straße und der Salfeldstraße. Die vorhandenen 

Retentionsflächen und Gerinne zur Verbringung der Wässer scheinen entweder unterdimensioniert 

oder falsch positioniert, denn trotz der bereits gesetzten Maßnahmen, sieht man in der Karte des 

Wasserinformationssystem klar, dass es weiterhin zu Überschwemmungen des Gebietes kommen 

kann und auch schon ist.  
 

 

Hinzu kommt der langjährige Wunsch einen Gehsteig entlang der Weblinger Straße zu errichten. 
Hierzu gab es seitens der Politik bereits Zugeständnisse, jedoch keine weiteren Maßnahmen, die einen 

baldigen Bau annehmen ließen.  

 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 
 

 



 

 

 Gibt es einen Bericht oder Gutachten über die Hangwassersituation im betreffenden Gebiet?  

 Wenn nein – warum nicht? 

 Gibt es Planungen für weitere Maßnahmen, um dem Hangwasser in Form einer verbesserten 

Straßenentwässerung oder weiterer Retentionsflächen gerecht zu werden? 

 Wann wird der bereits zugesicherten Gehsteig entlang der Weblinger Straße gebaut? 

 Wenn dieser nicht gebaut wird – warum? 


